

Egglham

Pflanztauschbörse des Obst- und Gartenbauvereins Egglham/Amsham

Der Obst- und Gartenbauverein Egglham/Amsham konnte bei sehr schönem Spätsommerwetter seine Herbst-Pflanztauschbörse durchführen. Vor der Grundschule in Egglham wurden bei reger Nachfrage Pflanzen aller Art angeboten und auch nachgefragt. Während beim Erwerb von Pflanzen keinerlei Kosten erhoben, sondern nur um Spenden für die Vereinskasse gebeten wurde, gab es die angebotenen Liköre aus unterschiedlichen „grünen“ Quellen zu geringen Preisen zu kaufen. Die Besucher konnten zudem – ebenfalls gegen entsprechenden Obolus – Kaffee, Kuchen und diverse Getränke am Fouragewagen des Vereins zu erwerben.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel

Vereinsvorsitzende Christine Strasser (vorne rechts) mit Interessentinnen

